

## Kräftig in die Pedale getreten



*Die fünf passionierten Radfahrer brechen auf nach Hemsbach.*

*Foto: Stadt Mücheln*

### **Mücheln/Hemsbach.**

Am Samstagmorgen des 12. Septembers zu noch recht früher Stunde war bereits einiges an Bewegung auf dem Marktplatz in Mücheln zu verzeichnen. Eine kleine Gruppe Radfahrer hatte sich ein doch nicht unerhebliches Ziel gesetzt, jedenfalls für jeden ungeübten Radfahrer. Bis Mittwoch wollten Gerd Heimbach, Hans-Dieter Förste, Karl-Heinz Post sowie Dr. Peter Munske und Ehrenfried Rohn die Strecke anlässlich des 30-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft zwischen Hemsbach und Mücheln zu unserer Partnerstadt mit ihren Fahrrädern zurücklegen. Da durch Corona viele Veranstaltungen und geplante Treffen ausfallen müssen, wollten die Radsportler so ein Zeichen der Verbundenheit anlässlich des Jubiläums beider Städte setzen.

Am Mittwoch wurden Sie herzlich vom stellvertretenden Bürgermeister empfangen. Die Entfernung zwischen den beiden Partnerstädten beträgt ungefähr 550 Kilometer. Pro Tag mussten also wenigstens 110 Kilometer erradelt werden um den vorgesehenen Zeitplan einhalten zu können. Begleitet wurden die Männer etappenweise von ihren Frauen, welche zur Unterstützung mit einem Transporter hinterherfahren und das Gepäck transportierten. Bei der Fahrradtour handelt es sich übrigens um die kürzeste, die je von den fünf Herren gefahren wurde. In den letzten Jahren radelten sie unter anderem bis zu unserer Partnerstadt Bois d'Arcy, welche fast 1000 Kilometer von der Stadt Mücheln entfernt liegt.

Stadt Mücheln (Geiseltal)